



Conférence

LA FIN DE VIE

Avec l'abbé Luc Dubrulle

Maître de conférences à l'Institut Catholique de Paris

Jeudi 27 novembre 2014

20h30 - 22h (entrée libre)

Centre de conférences ATRIA

58, boulevard Carnot 62000 Arras

Organisée par l'Association Familiale Catholique d'Arras et environs

AFC LES
ASSOCIATIONS
FAMILIALES
CATHOLIQUES

Fédération des AFC du Pas de Calais

23, rue Nungesser et Coli

62000 Arras

Ne pas jeter sur la voie publique

www.afc-france.org

Aujourd'hui, la fin de vie est en débat : avenir des soins palliatifs, dilemmes médicaux, tentation de l'euthanasie...

Tôt ou tard, chacun de nous est interpellé, pour un proche ou pour lui-même, et cherche des réponses à ces questions.

Afin de mieux appréhender ce débat, l'abbé Luc Dubrulle (Prêtre du diocèse d'Arras et Maître de conférences à l'Institut Catholique de Paris) viendra éclairer cette question de la fin de vie et nous donner des points de repère, lors de la conférence annuelle de l'AFC d'Arras et environs, qui se tiendra le jeudi 27 novembre 2014 à l'Atria à 20h30.

*Aux AFC, notre seule certitude : **la fin de vie, c'est encore la vie.***